



Das Mädchen Estelle im zweiten Kaiserreich:

„So ein Kleid habe ich mal angehabt, sehr dekorativ, aber ein bißchen viel Fassade. Großmutter hat immer gesagt, das cul de Paris sei das Schönste gewesen, was es für Frauen überhaupt jemals gegeben hätte. Aber ich kann es kaum glauben. Großmutter war doch eine sehr spießige Frau. 40 Jahre hat sie mit Großvater glücklich gelebt, aber sie machte keinen Schritt ohne ihn. Ihr Leben lang sagte einer zum andern: ‚Nein, überleben möchte ich dich nicht‘.“